



Le Chinon au féminin

ROUGES • BLANCS • ROSÉS • RED • WHITE • ROSE •

CHINON^{AOC}

Secrets d'Alcôve

Qui a dit que les vigneronns ne faisaient pas dans la dentelle ?

- **A.O.C. CHINON**
- **Cépage** : Cabernet franc

Clothilde PAIN exploite ses parcelles qualitatives de Cravant les Coteaux depuis 2012.

Vinification : Clothilde PAIN exploite ses parcelles qualitatives de Cravant les Coteaux depuis 2012.

La cuvée Secrets d'Alcôve c'est avant tout deviner ce qu'elle a pu chuchoter à ses ceps de Cabernet Franc durant l'année... mais c'est surtout la maîtrise d'une bonne maturité aidée par les sols sablo-argileux de l'AOC qui a permis l'élaboration de ce vin élégant et surprenant.

Les fermentations longues, aident à l'obtention de cette couleur soutenue. Signe de fruits, de force et de caractère.

C'est dans la pénombre de la cave... que les barriques cachées ont murmuré tous les secrets d'un élevage boisé et maîtrisé.

Caractère et gastronomie : Secrets d'Alcôve se révèle exotique avec des arômes de vanille confondus aux notes épicées et fruitées de l'unique cépage chinonais.

A écouter, déguster et deviner sur des viandes rouges, du gibier ou encore des plats épicés d'ici, ou d'ailleurs.



Who ever said making wine can't be compared to making diamond studded necklaces ?

- **A.O.C. CHINON**
- **Grape Variety** : Cabernet franc

Wine maker, Clothilde Pain has been in charge of her own top quality vineyard "Cravant des Coteaux" since 2012.

Wine production: The "Secrets of the Alcove" cuvée, could be above all about trying to work out what exactly the Cabernet Franc vines have been whispering to each other throughout the year ... but really it is the carefull controlling of the perfect degree of ripeness helped by the sandy clay soils of the AOC that enables the elaboration of this astonishing and elegant wine.

The long fermentations help in obtaining the depth of colour ... an indication of fruitiness, power and strength of character.

In the dim light of the cellar ... these half hidden barrels have been murmuring all the secrets of a beautifully controlled and woody elaboration.

Character and gastronomy : Secrets of the Alcove reveals itself to be exotic with aromas of vanilla mixed with spicy notes and that fruitiness unique to Chinon vines. Secrets of the Alcove ... to be listened to, savoured ... discovered ... accompanied by red meat, game or even spicy dishes from near or far.



Garde 6 à 8 ans



Entre 16 et 18°



<https://www.facebook.com/clo.chinon>



Clothilde PAIN - La Commanderie - 37220 PANZOULT - CHINON - FRANCE • Tél. +33 (0) 2 47 93 39 32
Fax : +33 (0) 2 47 98 41 26 - philippepain@wanadoo.fr www.clo-chinon.com

L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ - À CONSOMMER AVEC MODÉRATION